

Ce soir, la pleine lune à travers les nuages me fait comme un clin d'œil lumineux, c'est féérique, un ciel de loup-garou... Et dans cette ambiance, après cette bonne journée de "travail", d'avoir envoyé mes courriers pour mes projets, d'avoir planté de nouvelles graines dans le terreau fertile des possibles de la vie, je me sens heureuse, oui simplement heureuse à me dire que j'aime ma vie, même peut-être un peu bancale, même hors norme, mais si vivifiante. Et au fond, c'est ce qui compte à présent pour moi, quoique puisse en penser les gens bien pensant, quoi que puisse me dire la petite voix de la culpabilité qui se manifeste encore en moi par petite touche, de plus en plus légère, heureusement !!! Alors ce soir, avec Bobby Mac Ferrin en fond sonore, je célèbre en mon cœur, ma Vie, je lui rends grâce de m'avoir mené jusque-là, je me sens aimée et bénie, chanceuse aussi de pouvoir l'apprécier ainsi ! Juste envie de dire Merci !